Intimités militantes. Pour une sociobiographie de couples de militants ouest-africains (Mali, Burkina Faso) au XXe siècle.

Ophélie Rillon*1,2

¹Institut des mondes africains (IMAF) − Institut de Recherche pour le Développement − IRD (FRANCE), Université Paris 1 − Panthéon-Sorbonne, Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales (EHESS) − Institut des mondes africains − 9, rue Malher 75004 Paris, France

²Les Afriques dans le Monde (LAM-CNRS) − CNRS : UMR5115 − France

Résumé

À partir d'une approche sociobiographique, cette communication entend étudier les trajectoires singulières de couples de militants ouest-africains (Mali ; Burkina Faso) afin de saisir, sur trois générations, les effets de l'engagement sur les rôles de genre, la vie conjugale et affective, au XXe siècle. Le couple est envisagé ici comme une porte d'entrée idéale pour observer comment le poids du genre affecte différemment les trajectoires militantes des individus.

^{*}Intervenant